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Handwerker-	und	Gewerbeverein	Safenwil	
	
Protokoll	der	87.	ordentlichen	Generalversammlung	
	
	
Vom	Dienstag,	10.	Mai	2022	im	St.	Urs	&	Viktor	in	Walterswil	SO	/	20.00	Uhr	
	
	
	
Vorsitz	 	 	 Gabi	Fischer	
	
Traktanden	 	 1.	Begrüssung	/	Apell	
	 	 	 	 2.	Wahl	von	zwei	Stimmenzählern	
	 	 	 	 3.	Genehmigung	Protokoll	der	86.	Generalversammlung	2021	
	 	 	 	 4.	Mutationen	
	 	 	 	 5.	Jahresbericht	der	Präsidentin	
	 	 	 	 6.	Kassen-	und	Revisorenbericht	
	 	 	 	 7.	Jahresbeiträge	
	 	 	 	 8.	Vorstandshonorar	und	Vergütung	Delegationen	AGV	
	 	 	 													9.	Anträge	aus	der	Versammlung	
																																													10.	Schule	trifft	Wirtschaft	
	 	 	 											11.	Agenda	Vereinsjahr	2022/	2023	

																																					12.	Zukunft	Handwerker-	u.	Gewerbeverein	Safenwil	
	 	 	 											13.	Verschiedenes	
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1.	Begrüssung	
	
Um	20.05	Uhr	eröffnet	Gabi	Fischer	die	87.	ordentliche	Generalversammlung	und	begrüsst	alle	recht	
herzlich.	Besonders	begrüsst	sie	die	Präsidenten	aus	den	Gewerbevereinen	des	Bezirks	Zofingen.	Die	
sind:		
Urs	Widmer	vom	AGV	(Geschäftsführer)	
Gewerbeverein	Murgenthal,	Pascal	Blum	ebenfalls	unser	Berzirks-Chef	
Gewerbeverein	Aarburg,	Paul	Jenny	
Gewerbeverein	Oftringen,	Matthias	Frei	
Gewerbeverein	Rothrist,	Kurt	Moor,	Mela	
Gewerbeverein	Vordemwald,	Andy	Blaas	
Gewerbeverein	Zofingen,	Ady	Gaberthül,	Francisco	Banos	
Kreisschule	Safenwil-Walterswil,	Matthias	Bär	
Gemeinderat	Safenwil	Marc	Stettler	
	
	
Alle	Ehren,-	Frei,-	und	Neumitglieder	begrüsse	ich	ebenfalls	recht	herzlich.		
Herzlich	willkommen,	heisse	ich	Alfred	Weigl	vom	Landanzeiger	und	Flurina	Serenio	vom	Zofinger	
Tagblatt	und	ich	freue	mich	jetzt	schon	auf	eine	positive	Berichterstattung,	welcher	im	Landanzeiger	
und	im	Zofinger	Tagblatt	erscheinen	wird.		
	
Die	Präsidentin	möchte	gerne	wissen,	ob	das	Essen	in	Ordnung	war	und	ob	alle	genug	hatten.	Dies	
wird	aus	der	Versammlung	mit	Applaus	verdankt.	
Gabi	Fischer	bedankt	sich	für	den	speditiven	Service.	Einen	grossen	Applaus	an	den	St.	Urs	mit	seinem	
Team.	
	
Ich	bedanke	mich	für	das	zahlreiche	Erscheinen.	Dies	zeigt	doch,	dass	die	Gwärbler	Interesse	für	den	
Verein	bekunden.	Auch	wenn	wir	Corona	quasi	überstanden	haben,	wollen	wir	trotzdem	die	Regeln	
einhalten.	Aus	diesem	Grunde	wurde	auch	grosszügig	gestuhlt.	Wir	haben	heute	eine	Beteiligung	von	
83	%.	Das	freut	mich	sehr.		

	

Vor	Beginn	und	während	dem	Essen	wurden	rege	Diskussionen	geführt.	Damit	diese	weitergeführt	
werden	können,	werde	ich	heute	zügig	durch	unsere	Tagesgeschäfte	gehen.	

Ich	stelle	fest,	dass	die	Einladungen	mit	den	Traktandenlisten	rechtzeitig	ihren	Bestimmungsort	
erreicht	haben.	Nämlich	sechs	Tage	vor	der	Versammlung.	Wie	in	der	Einladung	vermerkt,	konnte	das	
Protokoll	der	letzten	Generalversammlung	vom	10.	August	2021	auf	unserer	Homepage	
runtergeladen	werden.	

Gabi	Fischer	möchte	wissen,	ob	die	Traktandenliste,	so	wie	diese	vorliegt,	in	Ordnung	ist	oder	ob	
Änderungen	erwünscht	sind.	Bevor	ich	den	Antrag	zur	Abstimmung	gebe,	möchte	ich	erwähnen,	dass	
die	Ehren-	und	Freimitglieder	ebenfalls	stimmberechtigt	sind.	
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Damit	wir	abstimmen	können	benötigt	es	zwei	Stimmenzähler:	Gerne	schlagen	wir	folgende	
Mitglieder	als	Stimmenzähler	vor:	Christoph	Oesch	und	Res	Da	Ronch.	

Es	werden	keine	Gegenvorschläge	verzeichnet.		
	
Somit	gebe	ich	den	Antrag	gerne	an	die	Versammlung.	

Abstimmen:		Einstimmig	

Gegenstimmen:		Keine	

Beschluss:		Die	Stimmenzähler	sind	einstimmig	gewählt	

	

Entschuldigungen:	 Aerni	Automobile	Safenwil,	Roger	Aerni	
	 Agentur	Stoop	Bottenwil,	Frank	Stoop	
	 Feelgod	Media,	Safenwil,	Beatrice	Tschanz	
	 Fotostudio	Fischer	Safenwil,	Tamara	Fischer	
	 Garage	Woodtli	Safenwil,	Marcel	Woodtli	
	 H.	Jäggi	AG	Safenwil,	Anita	Jäggi	
	 Harmonie	im	Zentrum	Safenwil,	Beatrice	Huber	
	 Herby-Print	Kölliken	Raphael	Bossard	
	 Hirter	&	Tschanz	Safenwil,	Fredy	Hirter	
	 Moser	Beratungen	Safenwil,	Markus	Moser	
	 My	Graphic	Safenwil,	Yvonne	Estermann	
	 Podologie	Sandra	Hättenschwiler	Safenwil,	Sandra	Hättenschwiler	
	 Restaurant	Central	Safenwil,	Anita	Müller	
	 Vera	Geräte	Safenwil,	Michael	Ryser	
	 Wyder	Gartenbau	Oberentfelden,	Othmar	Ebneter	
	 Hochbaubüro	Ramseier	Walterswil,	Fredy	Ramseier	
	 Battesta	Jacomet,	Safenwil	
	 Rulli	AG	Safenwil,	Rino	Rulli	
	 Elisabeth	Steiger,	Safenwil	
	 Josef	Blaas	Safenwil	
	 Hugo	Zimmerli,	Safenwil	
	 Erwin	Zimmerli,	Safenwil	
	 Hanspeter	Plüss,	Safenwil	
	 Rolf	Böhm,	Safenwil	
	 	
	 	
	

2.	Wahl	von	zwei	Stimmenzählern	

Die	beiden	Stimmenzähler	Christoph	Oesch	und	Res	Da	Ronch	wurden	im	Traktandum	1.	bestätigt	
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Zur	Wiederholung:	

Anwesend	sind:	58	

Stimmberechtigt	sind:	45	

Absolutes	Mehr:	23	
	

3.	Genehmigung	Protokoll	der	86.	Generalversammlung	2021	

Das	Protokoll	konnte	von	unserer	Homepage	runtergeladen	werden.	Sind	zu	diesem	Protokoll	
Änderungen	oder	Ergänzungen	gewünscht?	

Es	werden	keine	Änderungen	gewünscht	

Abstimmen:		Einstimmig	

Gegenstimmen:		Keine	

Beschluss:		Das	Protokoll	ist	einstimmig	angenommen	

Herzlichen	Dank	an	Dich	Jürg	für	das	Verfassen.	

	

	

4.	Mutationen	 	

Todesfall:	 	 Es	freut	uns,	dass	wir	dieses	Jahr	keinen	Todesfall	vermelden	müssen	

	
Austritte:	 	 Folgende	Austrittschreiben	haben	uns	erreicht:	

My	Graphics,	Yvonne	Estermann,	Safenwil	
	
Gabi	Fischer	das	die	Austrittsschreiben	vor	

	
Ausschluss:		 Leider	müssen	wir	1	Ausschluss	vornehmen.	Die	Ausschlüsse	werden		

	 aktiv,	wenn	die	betreffenden	Mitglieder	die	Beiträge	nach	mehrmaliger	
		 Aufforderung	nicht	beglichen	haben.	

	 	 Dies	ist:	LB	Bau	GmbH,	Safenwil	Emanuele	L’Amico	
	 	 						

Erfreulicherweise	darf	nun	der	Vorstand	der	Versammlung	folgende	Geschäfte	zur	Aufnahme	in	den	
Verein	vorstellen:	

Anträge:	 	 Denby’s	Diner,	Denby	Richard,	Gastro,	Güterstr.	1b,	5745	Safenwil/Zentrum	

	 	 	 Kaufmann	Motos	AG,	Stefan	Kaufmann,	Köllikerstr	7,	5745	Safenwil	
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Ich	bitte	die	Anwesenden,	sich	kurz	vorzustellen.	Nach	der	Vorstellung	fragt	Gabi	Fischer	die	
Versammlung	an,	ob	eine	geheime	Abstimmung	erwünscht	ist.			
	
Es	wird	keine	geheime	Abstimmung	erwünscht.	
	
Gibt	es	aus	der	Versammlung	Wortmeldungen	zu	den	neuen	Aufnahme-Anträgen?		
Es	gibt	keine	Wortmeldungen.	
	
Somit	wird	über	die	Aufnahme	der	neuen	Mitglieder	im	Globo	abgestimmt.	
	
Abstimmen:		Einstimmig	

Gegenstimmen:		Keine	

Beschluss:		Die	Neumitglieder	werden	einstimmig	angenommen	

Ich	heisse	die	neuen	Mitglieder	herzlich	willkommen	und	wünsche	euch	einen	reibungslosen	Start	im	
Handwerker-	und	Gewerbeverein	Safenwil.	Im	Weiteren	hoffe	ich,	dass	ihr	euch	gut	einleben	und	
wohlfühlen	werdet.		

Durch	die	Neuaufnahme,	verändert	sich	dadurch	unsere	Stimmbeteiligung:	

Neu	aufgenommen:			 2	 	 	

Anwesend	:	 		 58	

Stimmberechtigt	neu:	 47	 	

Absolutes	Mehr:	 	 24	
	

Neu	ist	der	Mitgliederbestand	72	davon	11	Ehrenmitglieder	und	6	Freimitglieder	 	

5.	Jahresbericht	der	Präsidentin	

Gabi	beginnt	mit	dem	Jahresbericht	und	übergibt	den	Mittelteil	an	den	Organisator	der	Events.	Der	
Jahresbericht	wird	wiederum	auf	unserer	Homepage	ersichtlich	sein.	Nach	der	Verlesung	des	
Jahresberichtes	übergibt	die	Präsidentin	das	Wort	an	Marco	Rulli.	

Den	Jahresbericht	beendet	Gabi	Fischer	mit	einem	Schlusswort.	

Wer	möchte	diesen	Jahresbericht	noch	ergänzen?		

Somit	gibt	Marco	den	Jahresbericht	der	Präsidentin	zur	Abstimmung	an	die	Versammlung.	

Wer	dem	Jahresbericht	so	zustimmen	möchte,	zeigt	dies	durch	Handerheben.	

Abstimmung:		Der	Jahresbericht	wird	applaudierend	angenommen	 	

Gegenstimmen:		Keine	

Beschluss:	Jahresbericht	ist	einstimmig	angenommen	
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Gabi	Fischer	bedankt	sich	bei	Marco	Rulli	für	die	Organisationen	und	Berichterstattungen.	Wir	freuen	
uns	bereits	auf	die	nächsten	Ausflüge	und	Events.	Vielen	Dank	jetzt	schon	an	Marco.	

Somit	übergebe	ich	das	Wort	an	unseren	Kassier	Thomas	Wälti	für	das	nächste	Traktandum:	

	

6.	Kassen-	und	Revisorenbericht	

Der	Kassa-Bericht	liegt	auf	den	Tischen	und	Thomas	Wälti	erläutert	einige	Punkte.	Im	Weiteren	steht	
er	für	Fragen	zur	Verfügung.		

Die	Versammlung	wird	angefragt	ob	noch	Fragen	offen	sind.	Das	scheint	nicht	der	Fall	zu	sein.	

Thomi	gibt	das	Wort	an	Gabi	weiter	zur	Abstimmung.	

Die	Präsidentin	wiederum	übergibt	das	Wort	dem	Revisor	Dieter	Wyss	oder	Markus	Wittig	

Der	Revisor	Dieter	Wyss	rühmt	die	Arbeit	von	Thomas	Wälti	und	meint,	es	gebe	absolut	nichts	zu	
beanstanden.	Er	empfiehlt	die	Annahme	des	Kassenberichts	und	bittet	die	Versammlung	um	
Degarge-Erteilung.	

Sind	zu	diesem	Traktandum	noch	Wortmeldungen	erwünscht?		

Es	gibt	keine	Wortmeldungen	
	
Die	Präsidentin	übergibt	das	Wort	an	den	Revisor.	
	
Der	Revisor	fragt	die	Versammlung	an	für	die	Abstimmung	zur	Degargen-Bewilligung.	

Abstimmung:		Applaus	für	Thomas	Wälti	und	der	Kassen	und	Revisorenbericht	wird	einstimmig										
angenommen	

Gegenstimmen:	Keine	

Beschluss:		Einstimmig	angenommen	

	

7.	Jahresbeiträge	

Gabi	Fischer	bedankt	sich	bei	den	Gwärblern	für	die	prompten	Einzahlungen	der	Jahres-Beiträge	
sowie	Beiträge	der	Banner-Werbung	auf	unserer	Homepage.	

Bereits	wie	letztes	Jahr,	darf	ich	bekannt	geben,	dass	keine	Ausstände	zu	verzeichnen	sind.	Herzlichen	
Dank	für	eure	Zuverlässigkeit.	

Folgende	Beiträge	schlägt	die	Präsidentin	vor:	

Jahresbeitrag	 	 	 Fr.	 180.00		

Bannerwerbung	auf	Homepage	 Fr.	 		80.00	

Quereinsteiger	Bannerwerbung	 Fr.	 				7.00/Monat	

Kompetenzsumme		 	 Fr.										1'000.00	pro	Vereinsjahr	
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Gabi	Fischer	eröffnet	die	Diskussion	über	dieses	Traktandum.		

Da	keine	Diskussionen	erwünscht	sind,	bittet	die	Präsidentin	um	Abstimmung	über	dieses	
Traktandum	

Abstimmung:	Einstimmig	angenommen	

Gegenmehr:		Keine	

Beschluss:	Die	Jahresbeiträge	sind	einstimmig	angenommen	

	

8.	Vorstandshonorar	und	Vergütung	Delegationen	

Folgende	Beträge	pro	Vorstandsmitglied	sind	festgelegt:	

Fr.	400.00	 pro	Vorstandsmitglied	

Fr.	100.00	 pro	Delegation	des	Aarg.	Gewerbeverbandes	

Möchte	jemand	eine	Ergänzung	oder	Änderung	anbringen?	

Es	werden	keine	Änderungen	gewünscht	

Somit	gehe	ich	über	zur	Abstimmung:	

Abstimmung:		Einstimmig		

Gegenstimmen:		Keine	

Beschluss:	Angenommen	

	

9.	Anträge	aus	der	Versammlung	

Bei	uns	sind	keine	Anträge	eingegangen.	Somit	können	wir	dieses	Traktandum	bereits	als	erledigt	
betrachten.	

	

10.	Schule	trifft	Wirtschaft	

Vor	einigen	Jahren	hat	der	Gewerbeverein	mit	der	Schule	einen	«runden	Tisch»	veranstaltet.	Zweck	
und	Sinn	war	es,	dass	Schulabgänger	die	Möglichkeit	erhalten	in	den	Betrieben	einen	Schnuppertag	
oder	Schnupperwoche	zu	absolvieren.	Leider	haben	sich	damals	keine	5	Gwärbler	zur	Verfügung	
gestellt.	

Heute	wollen	wir	dieses	Projekt	nochmals	angehen.	Durch	Corona	hat	es	viele	Veränderungen	
gegeben.	Einige	Branchen	konnten	nicht	mehr	überleben,	andere	Branchen	konnten	expandieren.	

Gerne	möchten	wir	der	Schule	eine	weitere	Plattform	anbieten,	damit	die	Schulabgänger	die	
Möglichkeit	erhalten	die	Branchen	eins	zu	eins	kennen	zu	lernen.		
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Ich	heisse	Matthias	Bär,	der	Schulleiter	von	der	Kreisschule	Safenwil	/	Walterswil	herzlich	
willkommen.	Matthias	wird	Euch	mit	ein	paar	Worten	Daten	vorschlagen,	an	welchem	die	Gwärbler	
sich	bei	Matthias	melden	können,	um	den	Schülern	eine	Schnuppergelegenheit	anzubieten.			

Matthias	bedankt	sich	für	die	Einladung	zur	Generalversammlung	und	erläutert	uns	sein	Anliegen.	Da	
allseits	bekannt,	ein	Fachkräftemangel	herrscht,	praktisch	in	allen	Berufsgruppen,würde	er	gerne	die	
Schule	und	dass	Gewerbe	zusammen	bringen.	Die	Schule	würde	im	August/September	Lektionen	zur	
Verfügung	stellen,	an	denen	die	Schüler	durch	dass	Gewerbe,	in	die	jeweiligen	Berufe	reinschnuppern	
könnten.	

Die	Schule	wird	im	Mai/Juni	ein	Mail	an	die	Gwerbler	versenden.	In	diesem	Mail	werden	die	
Gewerbetreibenden	die	Möglichkeit	haben	sich	Termine	zu	sichern	um	sich	vorzustellen.	Die	Schule	
möchte	mit	diesem	Mail	auch	herausfinden	ob	überhaupt	Interesse	vorhanden	ist	und	wenn	ja,	
werden	mögliche	Termine	festgelegt.	

Herzlichen	Dank	Matthias	für	die	ausführenden	Worte.		

Gerne	eröffne	ich	die	Diskussion	über	dieses	Traktandum.	

Christoph	Breitenstein	fragt	Matthias	Bär,	ob	es	nicht	auch	im	Elternhaus	etwas	mehr	an	Aufklärung	
bedarf.	Da	ja	nur	noch	ein	Studium	oder	ein	Bürojob	als	erstrebenswert	angesehen	wird.	

Urs	Widmer	vom	AGV	meldet	sich	ebenfalls	zu	Wort.	Er	ist	auch	der	Meinung,	dass	es	mehr	
Aufklärung	braucht.	Dass	auch	die	Eltern	mit	ins	Boot	genommen	werden	müssen.	Dass	aufgezeigt	
wird,	von	den	Betrieben	und	der	Schule,	dass	auch	Handwerkliche	Berufe	Aufstiegsmöglichkeiten	
bieten.		

Er	meint,	dass	eine	Regionale	Berufsschau	sicher	auch	noch	ein	super	Instrument	wäre.	Wie	in	
Lenzburg	oder	wie	es	die	Gemeinde	Etzgen	gemacht	hatte.	Mit	wenig	Aufwand	viel	erreicht.	

Mela	vom	GV	Rothrist	fragt	Urs	Widmer	wie	den	eine	solche	Gewerbeschau	organisiert	werden	
sollte.	

Urs	Widmer	bietet	an,	den	Kontakt	zu	der	Gemeinde	Etzgen	herzustellen,	um	ihr	Konzept	zu	erhalten	
und	zu	kopieren.	Hinzufügen	möchte	er	noch	zum	Abschluss,	dass	man	Schüler	mit	handwerklichen	
Geschick	halt	nicht	ins	KV	schicken	sollte,	sondern	ihnen	aufzeigen	soll,	welche	Möglichkeiten	sie	
haben.	

11.	Agenda	Vereinsjahr	2022	/	2023	

31.	August	 	 	 	 Senioren-Ausflug	
04.	November		 	 	 4-Jahres-Zeiten-Apéro	
09.	Mai	2023	 	 	 GV	HGVS	
Diese	Daten	werden	ebenfalls	auf	unserer	Homepage	sowie	Facebook	veröffentlicht	

Zur	gegebenen	Zeit	werden	wir	dann	die	Einladungen	versenden.	

		
Gabi	Fischer	fragt	nach,	ob	noch	Fragen	offen	sind.		

Es	sind	keine	Fragen	offen.	
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12.	Zukunft	Handwerker-	und	Gewerbeverein	Safenwil	
An	der	letzten	GV	vom	10.	August	2021	haben	wir	der	Versammlung	mitgeteilt,	dass	der	Vorstand	
sich	nicht	mehr	zur	Wahl	stellen	wird	bei	den	nächsten	Wahlen	im	Jahr	2023.		
	
Heute	möchte	ich	nun	die	Versammlung	informieren,	dass	der	gesamte	Vorstand	auf	die	nächste	GV	
vom	9.	Mai	2023	definitiv	demissionieren	wird.		

Dieser	Schritt	ist	mir	nicht	leichtgefallen.	Seit	18	Jahren	bin	ich	nun	in	diesem	Vorstand.	Seit	10	Jahren	
davon	als	Präsidentin.	Meine	Vorstandskollegen	sind	ebenfalls	bereits	seit	10	Jahren	im	Vorstand.	
Vieles	hat	sich	verändert	in	den	letzten	2	Jahren	auch	das	eigene	Umfeld.		

Es	schadet	nicht,	wenn	nun	neues,	junges	Blut	den	Verein	weiterleiten	wird.	

Wir	vom	Vorstand	haben	bereits	einige	Gwärbler	darauf	angesprochen	in	den	Vorstand	einzutreten.	
Leider	hatten	wir	bis	heute	keinen	Erfolg.	Selbstverständlich	werden	wir	auch	dieses	Jahr	alles	daran	
setzten,	dass	wir	den	Vorstand	wieder	besetzen	können.	

Vor	10	Jahren	hatten	wir	das	gleiche	Szenario.	Alle	haben	den	Vorstand	verlassen.	Marco	war	der	
Einzige	der	blieb.	Somit	habe	ich	mich	ebenfalls	wieder	zur	Verfügung	gestellt.		

Sollten	wir	nichtsdestotrotz	kein	neues	Vorstandsmitglied	finden,	sehen	wir	uns	gezwungen,	eine	
ausserordentliche	GV	einzuberufen	zur	Auflösung	des	Vereines.	Persönlich	will	ich	dies	verhindern.		

Gerne	informiere	ich	die	Versammlung,	dass	wir	vom	Vorstand	die	neuen	Mitglieder	ein	Jahr	
begleiten	werden.		

Möchte	sich	jemand	aus	der	Versammlung	dazu	melden?	

Hans	Hunn	meldet	sich.	Es	schmerze	ihn	sehr	und	glaubt	nicht	dass	alle	auf	einmal	ersetzt	werden	
können.Er	ist	der	Meinung,	dass	ein	gestaffelter	Rücktritt	einfacher	zu	besetzen	wäre.	

Gabi	Fischer	gibt	ihm	recht	und	versichert	Hans	Hunn,	dass	wir	alles	daran	geben	werden,	dass	der	
HGVS	weiter	bestehen	bleiben	kann.	

Es	sind	keine	weiteren	Wortmeldungen	gewünscht.	

	

13.		Verschiedenes	

Restauration-Öffnungszeiten:	 Wie	die	letzten	Jahre	wird	die	Präsidentin	dieses	Jahr	wieder	die	
(sind	es	doch	8	an	der	Zahl)	 Öffnungszeiten	der	Wirtebetriebe	einholen	sowie	die	Plakate	

drucken	lassen.	
Die	Öffnungszeiten	werden	wiederum	auf	unserer	Homepage	
ersichtlich	sein.		

	
Danke	schön	 Ich	möchte	es	nicht	unterlassen,	mich	im	Namen	des	Vorstandes	

recht	herzlich	zu	bedanken	für	das	Sponsoring	der	Raiffeisenbank.	
Zum	einen	für	das	Drucken	der	Plakate	der	Restaurationszeiten,	den	
Kaffee	und	Seitenwagen	von	der	letzten	GV.	Dies	geschieht	bereits	
seit	20	Jahren.	Das	nenne	ich	Treue.	
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Auch	dieses	Jahr	an	der	87.	GV	des	HGVS	wird	der	Kaffee	mit	
Seitenwagen	gesponsert.	Vielen	Dank	dafür.		
	
Es	ist	keine	Selbstverständlichkeit,	wenn	zur	heutigen	Zeit	ein	
Sponsoring	ausgesprochen	wird.	

	
Diese	beiden	Sponsorings	haben	einen	grossen	Applaus	verdient.	
	
	

Die	Präsidentin	gibt	das	Wort	an	die	Versammlung	für	weitere	Meldungen.		
	
Hans	Hunn	fragt	Urs	Widmer	vom	AGV,	ob	die	Umfragen	vom	AGV	nicht	auch	zusammengefasst	
werden	könnten?	Somit	würde	es	weniger	Aufwand	geben.	
Urs	Widmer	meint,	dass	es	diese	Umfragen	benötigt,	um	dem	AGV	die	Möglichkeit	zu	geben,	für	die	
Gewerbetreibenden	die	Unterstützung	zu	bieten,	die	sie	brauchen.	Daher	sind	diese	Umfragen	sehr	
wichtig.	
	
Dieter	Bär	meint	noch	zum	Blauen	Salon,	dass	sehr	wenige	Anmeldungen	eingegangen	sind.	
Marco	Rulli	meint	auch	bei	der	Umfrage	für	die	Regas	sei	sehr	wenig	zurückgekommen.	
Markus	Wittig	ist	der	Ansicht,	dass	die	Einladungen	für	den	Blauen	Salon	doch	etwas	kurzfristig	
gekommen	sind.	
Marc	Stettler	meldet	sich	auch	noch	zu	Wort.	Der	Blaue	Salon	solle	nicht	als	Ersatz	für	die	REGAS	
angesehen	werden	aber	als	eine	Möglichkeit	sich	zu	zeigen.	Auch	die	Herbstausstellung	könnte	man	
dafür	einsetzen.	
	
Urs	Widmer	bedankt	sich	noch	für	die	Einladung	zu	unserer	GV.	Sein	erste	GV	war	ebenfalls	bei	uns.	
Auch	hat	er	schon	etwas	zugenommen	mit	all	diesen	GV	Essen.	Aber	bei	uns	sei	er	immer	gerne.	Vor	
allem	Gabi	Fischer,	das	Essen	und	die	interessanten	Gespäche	gefallen	ihm	bei	uns.	
	
Welche	Wortmeldungen	kommen	aus	dem	Vorstand?		
Die	restlichen	Vorstandmitglieder	haben	nichts	zu	melden	;-)	
	
Im	Weiteren	teile	ich	euch	gerne	mit,	dass	die	Getränke	heute	ebenfalls	vom	HGVS	übernommen	
werden.	
	
Ich	bedanke	mich	nochmals	recht	herzlich	für	das	heutige	Erscheinen	sowie	Durchhaltevermögen.	
Selbstverständlich	ebenfalls	für	die	aktiven	Wortmeldungen.	Der	Vorstand	hat	immer	ein	offenes	Ohr	
für	Anregungen,	Vorschläge	oder	Kritik.	Jedoch	sollte	die	Kritik	konstruktiv	sein.	

	
Ich	möchte	es	nicht	unterlassen	noch	einige	Worte	an	meine	Vorstandskollegen	zu	richten.		
	
Ein	grosses	Dankeschön,	dass	ihr	da	seid,	mich	immer	und	jederzeit	unterstützt	oder	sogar	die	
Vertretung	übernimmt.	Wenn	eine	Aufgabe	ansteht,	wird	diese	sofort	und	ohne	Wenn	und	Aber	
erledigt.	Das	finde	ich	einfach	toll.	Delegieren	heisst:	Aufgaben	weitergeben.	Vertrauen	ist	gut,	
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Kontrolle	ist	besser.	Doch	nie	musste	ich	eine	Kontrolle	durchführen.	Unser	Vorstand	ist	einfach	
genial	und	es	funktioniert	ohne	Wenn	und	Aber.	Vielen	Dank	dafür.		

	
Auch	wenn	die	Meldungen	des	Krieges	uns	jeden	Tag	erreichen,	gehört	Corona	noch	lange	nicht	zur	
Vergangenheit.	Nichtsdestotrotz	soll	die	Gemütlichkeit	nicht	zu	kurz	kommen.	Gerne	laden	Urs	und	
ich	Euch	gerne	ein	zu	einem	Grillabend	bei	uns	zu	Hause	im	Holz.	Dies	soll	ein	kleines	Dankeschön	
sein	für	Eure	Arbeit	im	Vorstand.	
	
In	diesem	Sinne	freue	ich	mich	auf	weitere	Gespräche	nach	der	Versammlung	und	wünsche	beim	
Dessert	«en	Guete».		
	
Besten	Dank	für	Eure	Aufmerksamkeit.	Ich	wünsche	euch	einen	schönen	Sommer,	hoffentlich	bei	
wärmeren	Temperaturen	als	letztes	Jahr	und	dass	eure	beruflichen	Ziele	in	Erfüllung	gehen	bzw.	
umgesetzt	werden	können.	
	
Doch	ich	glaube	das	Wichtigste	ist:		
Bleibt	gesund	und	tragt	Euch	Sorge.	Somit	beende	ich	offiziell	die	87.	Generalversammlung	des	HGV	
Safenwil.	
	

	
	
Schluss	der	GV				21.35	
	
Der	Protokollführer	 	 	 	 	 	 Die	Präsidentin	
	

	 	 	 	 	 	
	
	
	
	
Safenwil,	24.	Juli		2022	
	

	


